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Bienvenido
al Tren de Felipe Segundo

Felipe Segundo 
y el monasterio

El Tren de Felipe Segundo es un tren turístico 
que hace un viaje desde Madrid hasta El Escorial.
La empresa Alsa puso en marcha este tren 
con la colaboración de empresas e instituciones 
dedicadas a conservar los trenes históricos.

Los turistas viajan en un tren antiguo.
Hemos adaptado todo a otra época. 
Incluso los revisores de los billetes 
van vestidos como hace 60 años.

Queremos ofrecer una forma diferente 
de disfrutar de un viaje en tren 
y de visitar un sitio histórico: 
el Real Sitio de San Lorenzo de El Escorial.
El tren tiene el nombre del rey Felipe Segundo, 
que ordenó construir
el Monasterio de San Lorenzo.

Esperamos que disfrutes este viaje en tren, 
de los paisajes de la sierra 
y de la visita a uno de los monumentos 
más importantes de España,
que además es Patrimonio Mundial.
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¿Quién fue Felipe Segundo?

Felipe Segundo fue rey de España 
hace más de 400 años.
Él gobernó desde el año 1556 hasta el año 1598.
Su padre fue el rey Carlos Primero de España, 
que también fue emperador de Alemania.

Felipe Segundo fue rey de España, Portugal, 
de parte de Italia y Francia 
y de los territorios que hoy son Holanda y Bélgica.
Mientras reinó, España se hizo más fuerte en América. 
España también gobernó en ese tiempo 
territorios en Asia y África. 
Fue el país más poderoso del mundo en esos años.

Felipe Segundo entró en guerra con Francia, Inglaterra, 
Holanda y el imperio turco.
España declaró la bancarrota 3 veces por tantas guerras. 
Un país declara una bancarrota 
cuando no tiene dinero para pagar sus deudas.

Felipe Segundo se casó 4 veces y tuvo 11 hijos. 
La mayoría murió cuando eran niños o jóvenes.

Solo le sobrevivieron 2 hijos: 
Isabel Clara Eugenia y Felipe, 
que se convirtió en el rey Felipe Tercero.

La salud de Felipe Segundo fue siempre delicada.
Los últimos 10 años de su vida estuvo sin poder moverse 
debido a que tenía gota. 
La gota es una enfermedad 
que le producía un fuerte dolor, 
sobre todo, en los dedos gordos de los pies.
La gota también le afectó a sus manos.
Felipe Segundo murió con 71 años.
En su época, pocas personas vivían tantos años.

Felipe Segundo ordenó construir 
el Monasterio de San Lorenzo de El Escorial
para enterrar a su padre, entre otros motivos.
En este lugar murió y fue enterrado.
Desde entonces, es el lugar donde están enterrados 
casi todos los reyes y reinas de España 
desde Carlos Primero.
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¿Qué puedes visitar en El Escorial?

Al principio, el edificio iba a ser solo un monasterio 
para frailes. 
Después, pensaron un proyecto más grande 
y construyeron una basílica, un palacio y una biblioteca.
Además, construyeron una cripta y un panteón 
debajo del edificio.
En la cripta están enterrados los reyes y las reinas.
En el panteón están enterrados los infantes, 
que son príncipes y princesas hijos de reyes 
que no llegaron a ser reyes.

Alrededor del monasterio está el Jardín de los Frailes. 
Los arbustos y árboles del jardín están ordenados 
para que los pasillos sean todos rectos.

El Monasterio de San Lorenzo de El Escorial 
es la obra más importante 
del estilo artístico del Renacimiento en España.
El Renacimiento es un estilo que quiere recordar 
las formas de los edificios de las antiguas Grecia y Roma.

El 10 de agosto de 1557, el ejército español venció 
al ejército francés en la batalla de San Quintín.
Felipe Segundo era muy religioso 
y quiso dedicar esta victoria a San Lorenzo, 
porque el 10 de agosto es el día de este santo. 
Por eso, el monasterio lleva su nombre.

Las obras duraron más de 20 años 
y trabajaron más de 3 mil personas.
Algunos cuentan que Felipe Segundo 
vigilaba las obras desde un mirador cercano 
que hoy conocemos como la Silla de Felipe Segundo.
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La Casita del Infante es un pequeño palacete
que el rey Carlos Tercero construyó para su hijo Gabriel.
También la conocemos como la Casita de Arriba.
La construyeron 200 años después del monasterio.
Gabriel era aficionado a la música 
y en esta casita organizaba conciertos.

Alrededor hay un bello y amplio jardín
con árboles que tienen cientos de años.
Desde esta casita podemos disfrutar 
de las mejores vistas de del Monasterio de San Lorenzo de El Escorial.
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La Casita del Príncipe es otro pequeño palacete 
que el rey Carlos Cuarto utilizó para descansar.
También la conocemos como Casita de Abajo.
La construyeron 200 años después del monasterio.

La casita está adornada por dentro con techos pintados,
muebles antiguos, relojes y lámparas. 
También tiene una sala decorada con porcelana.
Alrededor hay un inmenso bosque
de árboles con cientos de años,
como secuoyas, pinsapos, robles y encinas.
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El pueblo de San Lorenzo de El Escorial 
creció alrededor del monasterio.
Las Casas de Oficios eran las viviendas 
de los trabajadores del palacio y del monasterio. 
Al lado está la Casa de la Compaña, 
que utilizaban como almacén y establo de animales.
Hoy, estos edificios tienen otros usos. 
Por ejemplo, hay salas de exposiciones, 
un centro universitario y un santuario.

Unos 200 años después, los reyes Carlos Tercero 
y Carlos Cuarto ordenaron construir nuevos edificios,
como la Casa de los Infantes. 
Ellos eran aficionados a ir de caza 
por los alrededores de El Escorial.

En San Lorenzo de El Escorial 
todavía existen de esa época unas casas 
que se alquilaban a los acompañantes de los reyes. 
Estas casas se llaman las Casas de Arrendar.
Además, los visitantes pueden ver 
el antiguo Mercado público 
y el Museo del Teatro Real Coliseo Carlos Tercero.
También hay un Museo de Carruajes
en las antiguas cocheras,
donde hay carros y carrozas de la época.

Otros lugares interesantes para visitar son:
•	El Arboreto Luis Ceballos, donde puedes ver 

cientos de árboles y arbustos diferentes.
•	El Insectpark, donde puedes ver todo tipo de insectos, 

como mariposas y escarabajos. 
También hay una colección de arañas.
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El pueblo de El Escorial está 
junto al pueblo de San Lorenzo de El Escorial. 
Era un pueblo pequeño que sirvió a Felipe Segundo 
como lugar para quedarse 
cuando empezaron las obras del monasterio.
El pueblo creció en esos años 
y Felipe Segundo ordenó construir una iglesia 
y un pequeño palacio, 
llamado la Granjilla de La Fresneda. 
Este pequeño palacio fue un lugar de descanso 
para Felipe Segundo. 
Este edificio perteneció a los reyes 
hasta hace unos 100 años.
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El tren turístico ¿Qué te ofrecemos 
en el viaje en tren?

El Tren de Felipe Segundo quiere ofrecer 
una experiencia agradable a los viajeros.
Hemos recuperado locomotoras de más de 60 años 
y vagones de pasajeros de más de 80 años.
Las locomotoras son de fabricación americana 
y alcanzan los 120 kilómetros por hora.
Los vagones de pasajeros son 
de los años después de la Guerra Civil española. 
Estos son de los primeros vagones construidos con metal 
en vez de madera en España.

Los viajeros sentirán que viajan 
en un tren antiguo de verdad.
Cada tren tiene 5 vagones de viajeros. 
Cada vagón está dividido en compartimentos
para 8 personas.
Todos los asientos y detalles de los compartimentos
están muy cuidados.
Los viajeros podrán disfrutar del paisaje 
a través de los ventanales de los compartimentos
y de las ventanas de los pasillos.
En el viaje, los revisores te pedirán los billetes 
vestidos con el uniforme de hace 60 años.
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Información 
sobre el Tren de Felipe Segundo

¿Desde dónde sale el tren?
 
El tren sale desde la vía 7 de la Estación de Príncipe Pío.

¿Cómo llegar a la estación? 

•	En Cercanías: líneas C1, C7 y C10
•	En Metro: línea 6, línea 10 y línea Ramal Ópera
•	En autobús: 

	> Urbanos: 25, 33, 39, 41, 46, 62, 75, 138, C1 y C2.
	> Interurbanos: líneas 495, 500, 511, 512, 513, 514, 

516, 521, 522, 523, 524, 528, 534, 539, 541, 545, 
546, 547, 551, 573, 581, VAC082 y VAC087.

•	En coche propio:
Debajo de la estación de Príncipe Pío 
hay un aparcamiento público.

•	En bicicleta: hay una parada BICIMAD  
junto a la estación.
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¿Cuál es el calendario y el horario de viajes? 

El Tren de Felipe Segundo funciona 
casi todos los fines de semana del año 
y la mayoría de los días de fiesta.

El tren sale por la mañana a las 10:20
de la Estación de Príncipe Pío.
El tren vuelve de El Escorial por la tarde 
a las 17:25.  

Te recomendamos que consultes los días 
y el horario exacto en la página web:
https://www.trendefelipeii.com/es/horarios/

¿Cuánto dura el viaje? 

El viaje dura 50 minutos a la ida 
y 50 minutos a la vuelta.

¿Cuánto cuesta el viaje?

El Tren de Felipe Segundo ofrece 3 Packs 
con diferentes opciones y precios:

Pack Travesía, que incluye:
•	Billete de tren ida y vuelta.
•	Entrada libre al monasterio.

El precio es:
	> Para adultos: 18 euros.
	> Para niños de 4 a 12 años: 12 euros 
y 60 céntimos.

Consulta todos los detalles en
https://www.trendefelipeii.com/es/pack-
travesia/?pack=pack3

https://www.trendefelipeii.com/es/horarios/
https://www.trendefelipeii.com/es/pack-travesia/?pack=pack3
https://www.trendefelipeii.com/es/pack-travesia/?pack=pack3
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Pack Leyendas, que incluye:
•	Billete de tren ida y vuelta.
•	Recorrido en autobús durante 25 minutos 

por el Bosque de la Herrería.
•	Visita teatralizada de 2 horas y media a San Lorenzo.
•	Visita a los jardines de la Casita del Príncipe  

y los Jardines del Fraile del Monasterio.

El precio es:
	> Para adultos: 27 euros.
	> Para niños de 4 a 12 años: 18 euros y 20 céntimos.

Consulta todos los detalles en
https://www.trendefelipeii.com/es/pack-
leyendas/?pack=pack2

Imágenes de visitas teatralizadas

Pack Imperial, que incluye:
•	Billete de tren ida y vuelta.
•	Visita guiada de 45 minutos  

por el pueblo de San Lorenzo de El Escorial.
•	Visita guiada de 1 hora y media al Monasterio.

El precio es:
	> Para adultos: 37 euros.
	> Para niños de 4 a 12 años: 25 euros y 90 céntimos.

Consulta todos los detalles en
https://www.trendefelipeii.com/es/pack-imperial/?pack=pack1
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https://www.trendefelipeii.com/es/pack-leyendas/?pack=pack2
https://www.trendefelipeii.com/es/pack-leyendas/?pack=pack2
https://www.trendefelipeii.com/es/pack-imperial/?pack=pack1


26 27

Otros detalles importantes que debes saber:
	> La entrada para niños hasta 3 años es gratis,  
cuando no ocupan un asiento en el tren. 

	> Hay precios con descuentos  
para grupos de 4 o más personas. 

	> También ofrecemos viajes a medida especiales 
para celebraciones familiares o de empresas.
Consulta todos los detalles en: 			 
https://www.trendefelipeii.com/es/horarios/#-
viajeamedida 

	> Hay descuentos y detalles para los viajeros 
en cafeterías, restaurantes y tiendas  
de San Lorenzo. 
Presenta tu billete del tren cuando vayas a pagar. 
Consulta la lista en 
https://www.trendefelipeii.com

Consulta todos los detalles en la página web: 
https://www.trendefelipeii.com/es/horarios/

https://www.trendefelipeii.com
https://www.trendefelipeii.com/es/horarios/
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¿Cómo puedo comprar los packs?

Puedes comprar los packs:
•	 A través de internet en la página web 

https://www.trendefelipeii.com/es/ 
•	Por teléfono en el 910 200 782

¿Es accesible para personas 
en silla de ruedas?

El viaje en este tren no es accesible. 
Los vagones son altos 
y hay que subir por unos escalones.
Los vagones tienen pasillos 
y compartimentos estrechos.

¿Hay servicios dentro del tren?

Sí, el tren tiene servicios. 

¿Puedo llevar a mi perro?

Sí, se pueden llevar perros y otros animales de
compañía, pero siempre dentro de su transportín o,
en su lugar, con correa y bozal.

¿Puedo llevar mi bicicleta?

Puedes llevar bicicletas, 
pero debes preguntar antes si hay espacio.
Para preguntar, puedes escribir un mensaje a:
info@trendefelipeii.com 
Si sois un grupo ciclista, 
os daremos un precio según el número de bicicletas.
Cuando el grupo es de más de 20 personas,
hacemos un descuento en el precio de los billetes.

Tengo un bebé, ¿qué debo tener en cuenta?

Puedes llevar el coche de bebé 
dentro del compartimento cuando son plegables 
y ocupan poco espacio. 
Debes colocarlo en las estanterías para maletas.

Si el coche de bebé es muy grande o no se puede plegar, 
el revisor te explicará cómo hay que colocarlo 
en el interior del tren.

El tren no tiene cambiadores para bebés.

¿Necesito alguna recomendación 
para pasar el día?

Te recomendamos que lleves:
•	Ropa y zapatos o zapatillas cómodos.
•	Una prenda de manga larga o un abrigo  

según la época del año, porque estarás en la sierra.
•	Gafas de sol, gorra 

y crema protectora en verano.
•	Paraguas o chubasquero en primavera y otoño.
•	¡Y tu móvil con la batería cargada para hacer fotos!

https://www.trendefelipeii.com/es/
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